



Nombre del Alumno: Leonardo de León Trujillo

Nombre del tema: control de lectura

Parcial: 1

Nombre de la Materia: interculturalidad 1

Nombre del profesor: Sergio Jimenez Ruiz

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: primero

Comitán de Domínguez, Chiapas, 13 de septiembre de 2024

# Interculturalidad

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz  
Intercultural

La interculturalidad en sus últimas décadas en la salud o salud intercultural, han sido conceptos indistintamente siguen y seguirán siendo utilizadas para designar al conjunto de acciones y políticas que tienen a conocer e incorporar sobre todo la cultura del usuario en el proceso de atención de salud. Ahora bien el tema de la pertinencia cultural del proceso de atención es un fenómeno que comienza a trascender lo estrictamente étnico pero principalmente implica a calzar lo que llega hacer, la diversidad biológica, cultural y social, esto quiere decir que para comprender en su mayor parte al ser humano y sus características que lo hacen étnico como individuo hay que tomar en cuenta su comportamiento desde en lo más biológico hasta llegar a lo social pero estrictamente no dejar tampoco de lado su lado psicológico del ser humano ahora bien como un factor importante que hay que tomar en cuenta en todo proceso de salud y enfermedad. Es el respeto a esta diversidad tienen a tener una larga trayectoria, en países cuyos altos tasas de inmigración han generado contextos de una gran diversidad étnica y cultural obligan que han puesto al equipo de salud en el imperativo de desarrollar estrategias que faciliten la relación médico-paciente. Ahora la necesidad de desarrollar procesos interculturales en salud está generado tanto en Chile como en otros países latinoamericanos por diversas razones históricas sociopolíticas y epidemiológicas.

## Interculturalidad y Salud I

Un término que ha ido apareciendo poco a poco en los periodos en la medicina, han sido interculturalidad esta palabra que se ha derivado de la antropología paulativamente, con un gran crecimiento uso del término en otros contextos y ambitos que se han ido decontando hacia uno que ha llegado a parecer ser más preciso y que ha llegado orientado gracias hacia la medicina interculturalidad en la salud. En esa formulación la podremos llegar a encontrar constantemente y en los más diversos y variados diálogos de la teoría y las practicas medicas. Que estos han conllevado. Pero la mayor parte de todo esto nosotros como personas nos hemos conllevado a preguntarnos, ¿Realmente tiene mayor precisión el hablar de interculturalidad en la salud, que emplear el concepto de interculturalidad simplemente? ¿Cuál ha sido el camino para la interculturalidad? En simples palabras para el profesional de la salud de la salud, que implique información de la interculturalidad en la salud como uno mismo, ¿Que debemos comprender por este término y de que manera modificar o deberia modificar de practica concreta. Estas y muchas mas preguntas que han llegado hacer como en Leon a de prese cuando nos comenzamos a centrar mas en el tema que es interculturalidad tal vez las respuestas que llegamos a escuchar sean complejas, que no pueden llegar hacer asimilables a un contenido de conocimientos

## Fuentes

- 1.-virgil, R.L 20022. Breve introducción a la interculturalidad.Obtenida de Stoducu: <https://www.stodocu.com>
- 2.-agnew,Vijay 2003 gender and divesity : a Dlscussion Paper, ponencia presentada en el seminario Intersections of Diversity, Metropolis Project. Abril de 2003, Nigare Falls
- 3.-park A introduccing handewerkr wp Quick ethnograpy Altamira press. California. 2000